

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno 2003

PRINCIPALES ACUERDOS DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN DE LA RED DE CIUDADES SALUDABLES DE CASTILLA - LA MANCHA

El Toboso, 7 de febrero de 2002

Redacción



EL pasado 7 de febrero, se celebró en el Centro Social del Ayuntamiento de El Toboso (Toledo), la reunión anual de la Comisión de Coordinación de la Red de Ciudades Saludables de Castilla-La Mancha, que se inició agradeciendo el Coordinador Regional de Ciudades Saludables, Mariano Martínez Cepa, la presencia de los Coordinadores de Ciudades Saludables de la Red, y las gestiones realizadas en la organización de esta reunión por la Coordinadora de Ciudades Saludables de El Toboso, Eva Roldán Hernández. Después de distribuir la documentación entre todos los asistentes se felicita a los nuevos Coordinadores de la Red: *MIGUEL ÁNGEL GALLARDO* de LA RODA (ALBA-

CETE), *ANA BELÉN RUBIATO POLO* de TARANCÓN (CUENCA), *PI-LAR NAVARRO FERREROS* de MOTILLA DEL PALACAR (CUENCA), *JUAN ANTONIO CUESTA HERNÁNDEZ* de la MANCOMUNIDAD MONTE IBÉRICO (ALBACETE), y *MANUEL A. LENDEKE LENGUI* que viene en representación de la MANCOMUNIDAD EL ZÁNCARA (CUENCA), y se procedió a la lectura y aprobación, por unanimidad, del acta de la reunión anterior, informando el Coordinador Técnico de las gestiones realizadas durante el pasado año para la incorporación a la Red de Ciudades Saludables de nuestra región de los Ayuntamientos de *LA RODA* de ALBACETE, y *TARACÓN* y *MOTILLA*

DEL PALANCAR de CUENCA, así como de las *MANCOMUNIDADES DE MONTE IBÉRICO* de ALBACETE, formado por nueve ayuntamientos, y del *ZÁNCARA*, formado por dieciséis ayuntamientos del sur de la provincia de CUENCA. También se informó que durante el pasado año no se han excluido a ningún solicitante, estando gestionándose la incorporación a la Red de *UCLÉS*, de Cuenca. A continuación se comentaron, debatieron, y trataron los siguientes asuntos:

➤ **BOLETÍN DE LA RED DE CIUDADES SALUDABLES N.º 8, MONOGRÁFICO DEDICADO AL V CONGRESO REGIONAL DE CIUDADES SALUDABLES**

Se informa que en estos momentos el *Boletín de CS número 8, monográfico dedicado al V Congreso Regional de Ciudades Saludables* ya se encuentra prácticamente finalizado. En él han participado los Coordinadores de Alcázar de San Juan, Casas Ibáñez, Caudete, La Roda, Talavera de la Reina y El Toboso. Este número está básicamente dedicado a recoger las comunicaciones y ponencias del V Congreso Regional y se publicará en el formato convencional dentro del epígrafe *información técnica*.